

Padre Adelino María García Paz.

9 abril 2020

Hoy jueves Santo, día de la eucaristía y del sacerdocio, también se nos ha marchado Adelino María García Paz.

El padre Paz como le conocimos muchos.

Se marchó igual que vivió en silencio, sin hacer mucho ruido, sin molestar a nadie.

Hombre fiel y bueno donde los haya, acogedor, afable y sonriente.

Trabajador incansable, como una hormiguita, escribió libros, enseñó como profesor, predicó con gran amor a su Virgen del Perpetuo Socorro,

Apoyó al equipo misionero Cesplam y creó la Asociación de Antiguos alumnos redentoristas, además de ser el Provincial de España en años nada fáciles.

Descansa en paz misionero!

Cómo has sido fiel en lo poco, se te pondrá al frente de lo mucho (en el Cielo), entra y come en el Banquete de tu Señor.

Victor Chacón Huertas